



www.mg.co.id

## Aguero Rela Potong Gaji di Barca

**BARCELONA (IM)** - Sergio Agüero resmi bergabung ke Barcelona. Agüero menandatangani kontrak berdurasi dua tahun hingga Juni 2023. Kabarnya gaji sang pemain mengalami pemotongan 50 persen dari yang didapat di Manchester City. Dalam keterangan resminya, Barcelona juga menyebut klausul kontrak Agüero bernilai 100 juta Euro.

Pemain asal Argentina itu jadi rekrutan pertama Barcelona musim panas ini. Diperkirakan bakal menyusul Memphis Depay, Gini Wijnaldum dan Eric Garcia dengan status bebas transfer. Agüero memperkuat Manchester City sedari 2011 dengan torehan 260 gol dari 390 penampilan. Ia memberikan lima gelar Premier League, satu gelar Piala FA, enam gelar Piala Liga Inggris, dan tiga kali Community Shield.

Sayangnya, akhir karier Agüero di City tidak bagus karena timnya kalah 0-1 dari Chelsea di final Liga Champions, Minggu (30/5) dinihari WIB lalu. Ia tampil di 15 menit terakhir laga itu menggantikan Raheem Sterling.

Agüero pernah bermain di Spanyol saat ditandatangani Atletico Madrid dari Independiente pada 2006. Saat itu usia Agüero baru 18 tahun dan Atletico adalah klub Eropa pertamanya.

Ia jadi andalan Atletico selama lima tahun bersama Diego Forlan dengan torehan 102 gol dari 234 penampilan. Agüero lantas meninggalkan Atletico ke Manchester City pada 2011.

Tapi, Agüero yang sekarang adalah Agüero yang sudah dewasa dan lebih matang secara pengalaman. Dia pun siap untuk sedikit berubah, setidaknya ketika melihat pertama kali datang ke Eropa bersama Atletico Madrid di usia 18 tahun. Saya belajar banyak, lalu saya bermain untuk City di Premier League," kata Agüero seperti dikutip SBS.



**SERGIO AGÜERO**  
Pemain Baru Barcelona

## Giroud Dikabarkan Ingin ke Milan

**LONDON (IM)** - Kontrak Olivier Giroud bersama Chelsea berakhir pada akhir Juni 2021. Pemain asal Prancis itu kini dikabarkan bakal bergabung ke klub Italia, AC Milan. Karier Giroud di Stamford Bridge nampaknya tidak akan diperpanjang. Penyerang 34 tahun itu tak mendapat posisi utama di skuad The Blues dan lebih banyak menghangatkan bangku cadangan.

Di musim 2020/2021, Giroud hanya 13 kali turun sebagai starter Chelsea dari total 31 penampilannya di semua kompetisi. 11 gol ditorehkannya untuk The Blues selama periode tersebut. Pemain asal Prancis itu bahkan tidak diturunkan saat Chelsea melakoni partai final Liga Champions kontra Manchester City, Minggu (30/5) dinihari WIB. Dia baru turun ke lapangan ketika penyerahan medali juara klub asal London tersebut.

Kabarnya, pemain jebolan Grenoble itu dipersiapkan hendak pindah ke klub baru dengan status bebas transfer.

Beberapa klub asal Italia sudah dikaitkan dengan Giroud sejak awal tahun ini. Mulai dari Lazio, AC Milan, hingga Inter Milan disebutkan akan menjadi pelabuhan baru mantan bomber Arsenal tersebut.

Menilik laporan Football Italia, Giroud lebih memilih Milan ketimbang klub-klub Serie A lainnya. Pihaknya dan Rossoneri telah mengadakan pembahasan mengenai kepindahannya ke San Siro.

Giroud diklaim telah menyetujui kontrak dua tahun yang diajukan Milan. Dia akan mendapat bayaran senilai 4 juta euro per musim oleh *Il Diavolo Rosso*. Spekulasi masa depan Giroud ke AC Milan semakin kencang setelah dirinya diketahui tengah mencari rumah di kota mode Italia tersebut.



**OLIVIER GIROUD**  
Pemain Chelsea



**Skuad Inggris**  
saat tampil di  
penyisihan grup  
Piala Eropa 2021.

## Inggris Dimilai Bakal Bersinar di Piala Eropa

“Apa yang kurang dari kami di Piala Dunia 2018 lalu adalah sedikit kreativitas, sedikit kualitas di operan terakhir. Tapi kini saya tidak berpikir kami kekurangan itu lagi,” ucap Alan Shearer.

**LONDON (IM)** - Legenda Newcastle United, Alan Shearer, optimistis dengan peluang Tim Nasional (Timnas) Inggris di Piala Eropa 2020. Dia menyatakan skuad Timnas Inggris sekarang lebih lengkap ketimbang yang tampil di Piala Dunia 2018.

Menurut Shearer, Timnas Inggris tampil bagus di Piala Dunia 2018 karena mampu melaju hingga semifinal. Meski terbantu hasil undian yang menguntungkan, Shearer tetap memuji sepak terjang The Three Lions-julukan Timnas Inggris.

Timnas Inggris saat itu tetap memiliki kekuarangan di mata Shearer. Menurut legenda Newcastle United itu, Timnas Inggris kekurangan pemain kreatif di Piala Dunia 2018.

“Karena kesuksesan kami di Piala Dunia tiga tahun lalu yang mencapai semifinal, saya tahu kami diuntungkan undian untuk sampai ke sana, tetapi masih merupakan prestasi untuk mencapai semifinal,” kata Shearer, dikutip dari Independent.

Ia menilai para pemain, seperti Jadon Sancho (Borussia Dortmund), Phil Foden (Manchester City), Mason Mount (Chelsea) dan Jack Grealish (Aston Villa), punya kreativitas untuk mengembangkan permainan Timnas Inggris menjadi lebih baik ketimbang tiga tahun lalu. “Apa yang kurang dari kami saat itu adalah sedikit kreativitas, sedikit kualitas di operan terakhir. Saya tidak berpikir kami kekurangan itu lagi,” ucap pria asal Inggris itu.

Pelatih Timnas Inggris, Gareth Southgate memang telah memanggil 33 pemain untuk Piala Eropa 2020. Akan tetapi, hanya 26 pemain yang akan dibawa Southgate ke Piala Eropa 2020. Alhasil, Southgate harus menyingkirkan tujuh pemain dari skuad Timnas Inggris saat ini. Nama-nama pemain yang tersingkir akan diketahui tidak lama lagi.

Setelah mendapatkan 26 pemain sesuai kemauannya, target besar nananti Southgate. Juru taktik asal Inggris itu minimal harus mencapai semifinal seperti yang mereka lakukan di Piala Dunia 2018.

Jika bisa menembus semifinal, Timnas Inggris akan sangat diuntungkan. Sebab, pertandingan semifinal dan final akan berlangsung di kandang mereka, Stadion Wembley, London. Hal itu memperbesar peluang Timnas Inggris untuk berprestasi di Piala Eropa 2020.

Shearer juga percaya pada profesionalisme Harry Kane. Dia meyakini Kane akan fokus pada Timnas Inggris yang akan berada di Piala Eropa 2020.

Kane memang tengah berada di persimpangan jalan.

Pemain berumur 27 tahun itu telah memutuskan untuk meninggalkan Tottenham Hotspur pada bursa transfer musim panas 2021.

Pemain berumur 27 tahun itu memiliki kualitas di atas rata-rata. Kane adalah top scorer sepanjang masa Tottenham dengan torehan 221 gol dalam 336 penampilan. Banyak klub besar Inggris, seperti Manchester United, Manchester City, dan Chelsea, mengincar tanda tangan Kane pada musim panas ini. Meski begitu, Kane belum berkomentar apa pun soal klub barunya hingga saat ini.

“Sepertinya, dia (Kane) sudah membuat keputusan. Saya tidak berpikir itu akan memengaruhinya sama sekali, bahkan jika itu belum diselesaikan yang menurut kami tidak akan terjadi. Namun, dengan bakat (di skuad), dengan opsi tambahan dari fullback kami, apakah bermain dengan tiga atau empat di belakang, saya cukup yakin, bahwa Harry (Kane) akan mencetak gol dan berada di atas sana untuk menantang sepatu emas. Saya tidak ragu tentang itu. Saya cukup yakin akan hal itu,” ujar legenda Newcastle United itu.

Kembali ke soal jumlah pemain yang akan ditetapkan Southgate. Di lini pertahanan bakal terjadi persaingan. Pasalnya, pos full back kanan melimpah di skuad The Three Lions.

Pemain Atletico Madrid, Kieran Trippier pun, bersiap menatap persaingan ketat tersebut. Selain dirinya, masih ada Trent Alexander-Arnold, Reece James dan Kyle Walker.

Kendati demikian, Trippier percaya diri bisa menjadi pilihan kompetisi ketat. “Ini (persaingan) yang sengit. Ada banyak tekanan. Saya ditepuk di Nations League dan ini mengenai bisa bangkit. Hidup itu mengenai tantangan, tapi kami mempunyai kompetisi ketat. Tapi, saya hanya harus berusaha sebaik yang saya lakukan untuk klub saya, mencoba dan menunjukkan performa terbaik setiap pekan,” kata Trippier di PA.

Di Euro 2020, Inggris akan menempati Grup D. Mereka akan bersaing dengan Kroasia, Skotlandia, dan Republik Ceko untuk merebut tiket ke semifinal. **vit**

## Lukaku Jadi Pemain Terbaik Serie A

**MILAN (IM)** - Romelu Lukaku dinobatkan jadi pemain terbaik Serie A 2020/2021. Ia dinilai berjasa besar mengantarkan Inter Milan meraih scudetto musim ini.

Di musim keduanya bersama Inter, Lukaku tampil trengginas. Dia membuat 30 gol dan 10 assist di 44 pertandingan seluruh kompetisi. Dari 30 gol itu, 24 di antaranya dibuat di Liga Italia yang berperan penting membawa Inter jadi juara liga. Seluruh assist Lukaku dibuat di Serie A.

Lukaku berkontribusi dalam hadirnya 34 gol dari total 89 gol Inter sepanjang musim ini. Maka dari itu, Lukaku didapat sebagai MVP Serie A 2020/2021.

Itu artinya Lukaku berkontribusi dalam hadirnya 34 gol dari total 89 gol Inter sepanjang musim ini. Maka dari itu, Lukaku didapat sebagai MVP Serie A 2020/2021. Itu artinya Lukaku berkontribusi dalam hadirnya 34 gol dari total 89 gol Inter sepanjang musim ini. Maka dari itu, Lukaku didapat sebagai MVP

Serie A 2020/2021. Ini jadi penegasan kehebatan Lukaku sepanjang musim ini di lini serang. Inter yang jadi juara juga menempatkan Nicolò Barella sebagai gelandang terbaik 2020/2021. Barella adalah motor di lini tengah Inter yang membuat pasukan Antonio Conte begitu tangguh. Untuk kiper terbaik jadi milik penjaga gawang AC Milan Gianluigi Donnarumma yang musim depan tak lagi memperkuat tim itu.



**ROMELU LUKAKU**  
Pemain Inter Milan

Untuk gelar pemain belakang terbaik, Cristian Romero dari Atalanta jadi pemenangnya. Sementara penyerang terbaik jatuh ke Cristiano Ronaldo yang membuat 29 gol dan jadi top scorer.

Pemain muda terbaik musim 2020/2021 adalah penyerang Fiorentina Dusan Vlahovic yang membuat 21 gol. Wajar jika pemain Serbia itu jadi buruan klub-klub besar Eropa.

“Musim yang baru lewat begitu menggenyakan. Seluruh pemain memperlihatkan performa terbaik dan menjalankan arahan pelatih dengan baik. Semoga musim depan, kami lebih baik lagi dan kami bisa berbicara di setiap kompetisi yang kami ikuti,” kata Lukaku di situs klub. **vdp**

## Hazard Akui Dirundung Nasib Buruk

**BRUSSELS (IM)** - Eden Hazard masih belum bisa memperlihatkan performa terbaiknya bersama Real Madrid. Ia mengaku dirundung nasib buruk. Namun ia berharap bisa lebih baik musim depan.

Hazard didatangkan pada musim panas 2019 dengan banderol 100 juta Euro. Harga itu bahkan bisa lebih mahal karena Hazard sukses membawa Madrid menjuarai Liga Spanyol musim lalu.

Tapi, Hazard tidak banyak berkontribusi selama memperkuat Madrid karena berbagai alasan.

Fakta yang sering ada di ruang perawatan. Ia menghabiskan waktunya untuk mengurus cedera ketimbang beraksi di lapangan. Musim ini, dia cuma tampil 21 kali dengan torehan empat gol dan satu assist. Jika ditotal dengan musim pertamanya, pemain asal Belgia itu baru main 43 kali dengan lima gol dan delapan assist.

Tentu saja bukan statistik yang bagus bagi pemain yang bikin 110 gol dan 92 assist selama memperkuat Chelsea. Hazard malah melewatkan 59 pertandingan selama dua musim karena berbagai macam cedera.

“Saya belum bisa bermain dengan maksimal bersama Madrid. Saat datang ke klub hebat ini, saya begitu antusias. Namun cedera membuat segalanya berubah. Saya berharap musim depan, tidak ada masalah,” kata Hazard, di situs klub. **vdp**

**EDEN HAZARD**  
Pemain Real Madrid

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board**  
Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Grafika GRC Board Lantai 3, Jl. Pahlawan Kav. 64 Jakarta 11410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 730 E-mail: cpi@ciptapan.com